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Anfrage: Gemeindepsychiatrischer Verbund (GPV)  

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

im 3. Erfurter Psychiatriebericht (2013) ist auf Seite 70 folgendes notiert: "Langfristig ist daher die 

Gründung eines funktionierenden Gemeindepsychiatrischen Verbundes (GPV) erforderlich. 

Ausgehend vom ThürPsychKG ist auf eine Etablierung eines solchen Verbundes, welcher alle 

Strukturen der Psychiatrie zusammenfasst, hinzuarbeiten.". In meiner Bürger*innenanfrage vom 

März letzten Jahres schrieben Sie zum Thema folgendes: "Konzept zur "Neukonzipierung der 

Psychosozialen Arbeitsgemeinschaft (PSAG) in Erfurt" liegt vor, welches Prinzipien eines 

gemeinpsychiatrischen Verbundes aufgegriffen hat."  

Ich gestatte mir, Ihnen folgende Fragen zu stellen:  

1. Wie ist der aktuelle Stand bezüglich der Gründung eines GPVs und was sind die genauen Gründe, 

warum dies bisher nicht geschehen ist?  

2. Wann haben mit welchen Personen in den letzten drei Jahren Termine zum Thema stattgefunden? 

(Bitte auflisten mit Datum, Anwesenheit, Inhalt und Ergebnissen. ) 

3. Wann soll der GPV gegründet werden (bitte genaues Datum angeben) und welche Vorbereitungen 

sind hierfür noch notwendig?  

Ich danke Ihnen für die Beantwortung meiner Fragen.  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Jana Rötsch 
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